

Conférence du professeur **KIMURA Shinzo** Pionnier de la première carte de contamination de Fukushima

Dernière nouvelles de Fukushima selon **KIMURA Shinzo**

Le 6 janvier 2014, de 18 h30 à 20 h30

**La Fondation Charles Léopold Mayer
pour le Progrès de l'Homme (fph)**

38, rue Saint-Sabin, 75011 Paris

tél. : 01 43 14 75 75

1er étage, salle de réunion

(Entrée libre dans la limite des places disponibles 60 places)



<http://www.fph.ch/>



Shinzo KIMURA

Né en 1967. Professeur associé à l'université médicale de Dokkyo, laboratoire d'épidémiologie, station de Fukushima. Spécialiste de radioprotection. C'est le premier scientifique qui a fait la cartographie de la contamination de Fukushima, dès l'accident. Il est allé sur place après avoir démissionné de son poste de chercheur à l'Institut national de recherche sur la sécurité et la santé au travail (JNIOSSH). Sa démarche a été médiatisée par une équipe de TV NHK dans un premier documentaire, « Carte de contamination en réseau », qui a été diffusé en mai 2011. Plus tard, il a découvert du plutonium et du niobium dans une zone résidentielle à un kilomètre de Fukushima-Daiichi. Il a été l'objet de cinq autres documentaires télévisés de NHK. Par ailleurs, il fait des enquêtes sanitaires à Narodytchi, dans le département de Jytomyr, en Ukraine.

Organisation : EchoEchanges ONG France-Japon

Contact : tél. : 0155860848 echochanges@wanadoo.fr Kolin Kobayashi